

# Zu Gast im Atelier

Netzwerk unternehmerischer Frauen trifft sich bei Evdokia Kulikova

**LANDKREIS NORTHEIM ■** Circa 30 Frauen trafen sich kürzlich im Atelier von Evdokia Kulikova. Die Northeimer Künstlerin hatte die Netzwerkfrauen zu sich eingeladen. Mit russischen Spezialitäten wurden die Frauen gastfreundlich empfangen.

Zwischen vielen Kunstwerken sitzend, erfuhren die Frauen viel über die Künstlerin selbst, ihre Geschichte und natürlich über ihre Werke. „Wenn ich ein Bild in positiver Stimmung beginne, die Farben hell, klar und kräftig sind, so kann es passieren, dass sich dieser Ausdruck während der Entstehung verändert, und sich mein innerer Stimmungswechsel auch in dem

Bild widerspiegelt“, beschreibt Kulikova den Entstehungsprozess.

Zeitweise herrschte große Stille im Atelier, wenn sie verbunden mit sehr persönlichen und emotionalen Geschichten ihre Gemälde und deren Symbolik den Gästen näherbrachte.

Regulär treffen sich die „unternehmerischen Frauen“ alle zwei Monate im Theater der Nacht. „In diesem sehr vielfältigen und buntgemischten Netzwerk findet ein reger fachlicher Austausch statt und wertvolle Geschäftsverbindungen sind bereits entstanden – und solche Abende wie heute sind zudem sehr inspirierend“, erzählt Mitorganisatorin Bar-

bara Tausch aus der Koordinierungsstelle Frauen und Wirtschaft.

„Inzwischen haben wir über 80 interessierte Frauen aus dem Landkreis Northeim und auch aus Göttingen in unserem Verteiler und es kommen immer wieder neue Frauen zu unseren Treffen“, ergänzt ihre Kollegin Clarissa Pech.

„Und manchmal laden auch Netzwerkfrauen zu sich in ihr Unternehmen ein und das sind dann ganz besondere Events“, schwärmt eine der Netzwerkfrauen nach dem Treffen. Mehr Informationen zum Netzwerk gibt es unter [www.koordinierungsstelle-frauen-wirtschaft-northeim.de](http://www.koordinierungsstelle-frauen-wirtschaft-northeim.de).



Interessante Gastgeberin  
Evdokia Kulikova.